



Исх. № 147842 - 29.01.2026/
Информационная статья от: 12.01.2023

Как пройти обучение в учебном центре ТехноНИКОЛЬ?

На сайте academy.tn.ru необходимо найти интересующую Вас тему и записаться на обучение в ближайшем Учебном центре. Если Вы не нашли подходящего обучения в ближайшие даты, можете обратиться с заявкой к руководителю Учебного центра. Контактные данные Вы найдете на главной странице сайта

Ваш учебный центр

The map shows the location of the TechnoNikol Training Center (Урбан) at Prospekt Mira 119, str. 320, VDNKh, Technograd, pav. 1. The center is located near the park Sokolniki and the Rizhsky Vokzal. Other nearby landmarks include the Park of Victory, the Central Children's Store (ЦДС), and the Central House of Peasant Economy (Центральный Дом Крестьянской Экономики). The map also shows various districts of Moscow such as Ostankino, Butyrskiy, Savёlovskiy, Tymirazevskiy, Marfino, Ovskiy, and Bibirevo.

Руководитель учебного центра:
Родивилов Сергей
+7 (916) 199-34-64
rodivilov@tn.ru

Галерея учебного центра

г. Москва, Проспект Мира 119, стр. 320, ВДНХ, Техноград, пав. 1, Урбан

Проложить маршрут

Астана
Белгород
Екатеринбург
Казань
Краснодар
Кумертау
Минск
Москва
Набережные Челны
Новосибирск

© Индекс Условия использования

Автор статьи:

Игорь Конончук

Специалист первой категории, руководитель учебного центра г. Минск



Ответ сформирован в
базе знаний по ссылке

2 2